



Projet ARISS = la tête dans les étoiles avec l'astronaute Thomas Pesquet

publié le 12/10/2016

Elèves, professeurs et radioamateurs préparent un contact radio avec la station spatiale internationale et Thomas Pesquet

Le 4 octobre 2016, les partenaires du projet Ariss de contact radio avec la station spatiale internationale et l'astronaute Thomas Pesquet ont présenté le projet aux élèves et à la **presse (voir l'article paru dans Sud Ouest)**. **Des liens avec des sites internet** vous sont proposés pour suivre l'astronaute Thomas dans sa mission, de voir la station spatiale internationale ou de se documenter sur la planète, l'espace, la conquête spatiale...

Les partenaires du projet Ariss

Jean-Pierre Courjaud (ARISS-Europe)

ARISS (Amateur Radio on International Space Station) fait passer les informations (NASA/ESA ou CNES) et organise le contact entre le collège et l'astronaute Thomas Pesquet à bord de la Station Spatiale Internationale.

Alain Basset et Bernard Lannuel (association des radioamateurs 17)

REF17 et le Radioclub Rochelais des Technologies Numériques fourniront les moyens techniques pour le contact radio et animeront un club au sein du collège.

Des enseignants du collège André Malraux

Enseignants et élèves étudieront les points de programmes en rapport avec la mission et prépareront les questions qui seront posées en direct à l'astronaute.

Documents joints

 [article sud ouest](#) (PDF de 85 ko)

 [liens avec sites internet](#) (Word de 18 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.